

Aussi, tous les rapporteurs de la séance pédagogique ont-ils appuyé fortement sur les heureux résultats produits par l'Eucharistie dans nos maisons d'éducation. Avec une complaisance, que soulignait les applaudissements enthousiastes de leurs auditeurs, ils ont prouvé, documents en mains, que le mouvement eucharistique a pris, dans nos pensionnats surtout, une ampleur toujours grandissante, principalement depuis l'avènement de Pie X au souverain pontificat. Ils ont mentionné les résultats obtenus par la croisade eucharistique. Ils ont signalé les obstacles qui restent à surmonter, les espérances à réaliser en vue d'assurer à l'Eucharistie une influence de plus en plus efficace sur la jeunesse étudiante. Certes, le chemin parcouru est grand depuis le jour où le regretté et saint Père Beaudry mettait en honneur la communion fréquente au Collège Joliette. Le triomphe de l'Eucharistie est désormais définitif et les derniers restes du jansénisme auront bientôt disparu.

M. l'abbé Papineau, préfet des études au Séminaire de Sainte-Thérèse, ouvre la séance pédagogique par la lecture d'un travail sur l'Adoration du Très Saint-Sacrement dans les collèges classiques. L'Eucharistie qui est la force indispensable des vrais chrétiens, est une source intarissable de grâces, ainsi que la tradition chrétienne la toujours compris. La visite en commun à l'Eucharistie est en grand honneur dans la plupart de nos maisons d'éducation, et elle revêt un caractère particulièrement solennel pendant les Quarante-Heures et au premier vendredi du mois. Le rapporteur suggère qu'elle soit placée après la prière du soir. Quant aux visites individuelles, il propose d'initier les grands élèves à la vraie pratique de l'adoration par de courtes méditations d'un quart d'heure, surtout le soir, au moment de ce qu'on dénomme le grand silence. Les jeunes élèves pourraient ne faire qu'une courte prière à la chapelle. Pour développer chez les jeunes gens la vie eucharistique, M. Papineau propose : 1o de donner aux cérémonies du premier vendredi du mois et des Quarante-Heures tout l'éclat possible ; 2o d'ériger l'Archiconfrérie du Saint-Sacrement ; 3o surtout de stimuler les professeurs à donner l'exemple. Le Rév. Père Galtier estime qu'il serait inopportun de fixer la durée des visites communes ; l'essentiel serait de les rendre quotidiennes.

A ce mo  
salle des d  
tions de l'a  
M. l'abbé  
bien docum  
Après l'hist  
mouvement  
le rapporteu  
études, la di  
touche en pa  
ments généra  
ser le respect  
dans certain  
quotidiennes.  
modification  
quentes, une  
la diffusion ra  
Des collègues  
Saint-Louis, no  
mercial où la s  
tes. L'aumônier  
sacrements. C  
culte eucharisti  
communions qu  
Les résultats,  
bles. Le rappor  
les abus de zèle  
dicateur se gard  
des écoliers qui  
par une interv  
que de pousser  
de confessionnal  
surtout, que l'e  
classes et des ét  
des classes et des  
examens plus séri